

2021年4月2日

ボーイスカウト練馬地区で  
活動に携わる指導者のみなさまへ  
保護者のみなさまへ

ボーイスカウト練馬地区  
地区コミッショナー 星名 英樹

緊急事態宣言解除後の活動について  
～安全・安心+いきいきスカウティングに向けて～

三指

日頃より、スカウト活動の充実にお力添えをいただき、ありがとうございます。  
また新型コロナウイルス感染拡大防止のための各団、各位におけるお取り組みに、あらためて御礼を申し上げます。

練馬地区はこれまで2020年7月29日にガイドライン（添付）、同9月1日の前記・ガイドライン継続の通知（添付）を出して以来、その姿勢を継続してまいりました。その中で、去る3月21日に2回目の緊急事態宣言が解除され、東京連盟からも県連盟コミッショナー名で、添付「1都3県の緊急事態宣言解除を受けて」の通り、泊を伴う活動を含めた活動の再開に関する通知が出ました。

練馬地区としては、この通知を受けコミッショナーグループとして今後の活動の進め方（再開の仕方）について検討し、下記の通りすすめていきたいと考えております。

みなさまのご理解とさらなるご協力をお願い申し上げます。

よろしくお願い申し上げます。

弥栄

記

1. 活動再開に際しての基本的な考え方は、2020年7月29日付ガイドラインに準ずるものとし、泊を伴う活動の再開は、下記「2」の通りとする。
2. 泊を伴う活動について
  - (1) 舎営について  
上記「1都3県の緊急事態宣言解除を受けて」に基づき、訪問先自治体の新型コロナウイルスへの対応（ルール）や宿泊先施設でのルールに則ることを前提に、実施してください。
  - (2) 野営について  
来る4月11日（日）までに、地区としてのガイドラインを作成いたしますので、しばらくお時間をください。  
本ガイドラインについては、11日までに各団へ配信、4月17日（土）の円卓（月例隊長会議）時にご説明をいたします。

以上